
 

 
                                                                                                        

VERBALE ASSEMBLEA DI AREA DEL 13 GIUGNO 2021 

Ordine del giorno:  

- Informazioni dei Delegati sulla XXXVII Conferenza tenutasi sulla piattaforma Zoom 

- Considerazioni sulle riunioni dei Comitati e del Consiglio di Area tenutesi in presenza il 9 e il 16 Maggio. 

- Presentazione ed eventuale votazione candidati per il servizio di coordinatore del Comitato per l’esterno. 

- Varie ed eventuali. 

La riunione inizia alle ore 9:00 con l'appello dei gruppi  

Risultano presenti e aventi diritto al voto n° 61  (52 gruppi presenti  + 9 servitori di Area), purtroppo risultano 
assenti 47 gruppi ( forse servirebbe un po’ più di RESPONSABILITA’) 

Informazioni sulla XXXVII, Conferenza: l’ 8 Maggio si è tenuta online, dalla richiesta fatta da 19 delegati, che 
hanno manifestato la volontà di votare solo il tema urgente dell’approvazione del bilancio 2020 e il bilancio di 
previsione 2021, i rimanenti temi  saranno discussi in presenza (Settembre, Ottobre)  in relazione al 
miglioramento della condizioni generali. 

Il fiduciario amministrativo Flavio espone i bilanci 2019,2020 e quello preventivo 2021, condivide che pur in 
questo difficile periodo si è riusciti ad accantonare una prudente riserva di € 20.000 nel mese di Aprile, e tenuta 
in sospeso fin dalla XXXV Conferenza per problemi già chiariti. 

Il fiduciario amministrativo suggerisce i gruppi di versare i contributi non ai S.G., ma alle proprie Zone, e di 
conseguenza alla Aree di competenza, e le Aree ai S.G., per una chiara tracciabilità in caso di controlli, mentre 
i piani Compleanni e quello raccolto per il 10 Giugno direttamente ai S.G. anche come “Prudente Riserva” 

Si è continuato con la votazione ed elezione dei candidati per la Macro Regione e Letteratura. Mancava il 
candidato per la Macro-Regione del Nord-Est. 

La conferenza continuerà in presenza 1-2-3 Ottobre a Rimini. 

Comitato per l’Esterno (Marco) 

Vista la difficile situazione che ha portato la pandemia in tutti gli aspetti della vita associativa si è parlato di 
come riorganizzare l’informazione pubblica che ha come scopo far conosce la nostra associazione. Questo 
particolare evento ha minato l’unità della associazione, molti gruppi hanno e stanno soffrendo, le alcologie 
hanno chiuso per il momento alle solite nostre presenze. 

Ma questa crisi ha offerto l’opportunità di trovarci, di fare gruppi seminari e conferenze attraverso l’uso del web, 
sulle varie piattaforme. 

Questo è un cambio di programma, che non deve trovarci impreparati, dobbiamo agire  garantendo le ns. 
tradizioni e il ns. anonimato, questo è già il futuro, fermo restando che continueranno le riunioni in presenza che 
rimangono insostituibili ed essenziali per noi e in particolare per il nuovo venuto. 

Comitato per l’Interno (Lorenzo) 

Siamo in fase di riavvio, a Giugno hanno riaperto praticamente tutti i gruppi 

Qualcuno ha apprezzato le riunioni online altri meno, che comunque ci hanno dato l’opportunità di trovarci e 
continuare a fare programma, si era ventilata la proposta di costituire un gruppo che fosse sempre presente  
online, ma resta la presenza in gruppo la cosa fondamentale per il ns. recupero. Inoltre dovremo capire se ci 
sono ancora gruppi in difficoltà a capire come aiutarli. 
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Presentato il Seminario di Area per il 19 Settembre, organizzato con il gruppo di lavoro TV-BL, sono già state 
date le locandine di invito a tutti i gruppi presenti, agli altri gruppi arriverà l’informazione con il verbale 
dell’Assemblea di Area. 

Comitato Letteratura (Manuel) 

Continua il progetto dei Seminari sui Concetti, sempre online, buona la partecipazione e soddisfazione 
sull’interesse mostrato.. 

Sono stati pubblicati il Nuovo Manuale di Servizio le nuove Linee Guida, si invita a condividerle in gruppo. Sono 
sempre ben accettate e attese testimonianze da pubblicare nell’INSIEME. 

Comitato Amministrativo (Lucio) 

Si è approvato il bilancio consuntivo 2020 per alzata di mano e presentato quello preventivo del 2021. 

Inizio anno 2020. Il bilancio approvato sarà inviato ai coordinatori di Zona, da inoltrare ai gruppi che lo 
richiedono. 

Tutta la documentazione è sempre disponibile e sarà inoltre pubblicata sul sito, appena sarà aggiornato il data 
base. 

I bilanci provvisori dell’Area saranno redatti e pubblicati trimestralmente in parallelo agli estratti conti della 
banca.  

Si lamentano discrepanze sui bilancini, inoltre manca spesso la rendicontazione delle spese per la Letteratura. 

E’ avvenuto che più di qualche gruppo non abbia redatto e consegnato il bilancino. Si ricorda che questo è un 
atto dovuto per legge, ed anche perché a suo tempo è stato consegnato lo Statuto, poi restituito ai S.G. 
controfirmato per presa visione ed accettazione. Il non consegnare il suddetto significa non rispettare una 
regola importante per far parte della nostra Associazione. Per questo episodio, vista la mancanza di servitori in 
alcune Zone e la pandemia stessa con conseguente chiusura dei gruppi, l’Assemblea di Area Veneto ha deciso 
di soprassedere e di non  agire in alcun modo. Si ricorda però che il ripresentarsi di tale situazione  costringerà 
l’Area ad informare i S.G.  

Ai comitati amministrativi si esorta la partecipazione dei tesorieri di Zona  per approfondire dubbi o domande 
nella compilazione dei bilancini, per essere correttamente informati. Potranno partecipare come ascoltatori 
anche i tesorieri di gruppo. 

Il Comune di Vicenza ci è ritornata parte dell’affitto dei locali per la Area. Dimezzata spesa telefonino con 
cambio gestore 

La riunione continua con vari interventi fra i quali: 

Il coordinatore fa l’ennesimo intervento in merito al problema dei servitori che mancano. Il Servizio poco 
sponsorizzato in gruppo, Servizio inteso non solo come recupero personale,  ma anche e soprattutto come 
sincera GRATITUDINE verso la nostra Associazione. A questo proposito non c’è nessun candidato per il 
comitato esterno, in scadenza. 

Si ribadisce l’importanza del ruolo che hanno avuto le riunioni online ma si tratta di una emergenza e come tale 
va trattata, nel web c’è di tutto c’è necessità di tutelarci anche da chi ne approfitta; ma le emozioni che si 
creano in presenza sono quelle che fanno attrazione al nuovo venuto, molti amici non sono ritornati ai gruppi, 
dobbiamo impegnarci a farli ritornare. 

Si invitano tutti a tenere in considerazione che con il ritorno ad una graduale normalità molte incomprensioni  o 
dubbi troveranno le opportune risposte e chiarimenti, per il bene della nostra associazione. 

Settima tradizione oggi 143,10 € 

Prossimi appuntamenti: 

UNA NUOVA PRIMAVERA IN A.A. DOMENICA 4 LUGLIO A SAN ZENO DI CASSOLA 

SEMINARIO DI AREA VENETO 2021 DOMENICA 19 SETTEMBRE 2021 CAMPOSANPIERO (PD) 

Due eventi importanti per la ripresa della vita associativa, chi può partecipi, grazie. 

ASSEMBLEA DI AREA 10 OTTOBRE 2021. 

 Il verbalista                                                                                                                                      Il Coordinatore 
     Alberto B.                                                                                                                                             Alberto Z.      


